



pouvoir s'opposer



Comité de
Grève des
salariés du
CH du
Rouvray

Deuxième jour de grève de la faim pour nos collègues !

Le mardi 22 mai 2018, un piquet de grève s'est installé à l'administration. lundi à minuit, nos collègues ont débuté une grève de la faim illimitée devant l'ahurissante surdité de la Direction, de l'ARS et du Ministère de la Santé.

Ils ont installé des tentes dans l'administration et ont décidé de rester sur place y compris la nuit.

Comme à son habitude, le Directeur ne répond pas à nos demandes légitimes pour cesser d'accueillir des patients dans des conditions indignes et avoir du personnel suffisant pour répondre à nos missions de santé publique.

Soutenez-les ! Venez les voir !

Rejoignez-les !

Face au mépris, une seule solution.. Le combat !

Soutien financier aux agents en grève de la faim :

<https://www.lepotcommun.fr/pot/4og8ztsh>

Pétition à signer massivement en ligne :

<https://www.change.org/p/syndicat-cfdt-du-rouvray-stop-%C3%A0-l-accueil-sur-des-lits-de-camp-exigeons-des-moyens-pour-l-h%C3%B4pital-psychiatrique>

ou sur le piquet de grève, devant l'administration.

Plusieurs médias, radio et télé, ont relayé cette action.